

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/OFFREZ-30-minutes-pour-30-annees-de-catastrophe>

Réseau Sortir du nucléaire > À vous
d'agir > Agenda > « **OFFREZ 30 minutes pour 30 années de catastrophe de TCHERNOBYL** »

23 avril 2016

« **OFFREZ 30 minutes pour 30 années de catastrophe de TCHERNOBYL** »

Mulhouse (68)

Samedi 23 avril 2016 à 15H00 Place de la Réunion à Mulhouse

« OFFREZ 30 minutes pour 30 années de catastrophe de TCHERNOBYL »

A tous les membres et sympathisants des « Enfants de Tchernobyl »

« OFFREZ 30 minutes pour 30 années de catastrophe de TCHERNOBYL »

Vous le savez, cela fait maintenant 30 ans que la catastrophe de Tchernobyl se poursuit. Les mesures des charges corporelles en césium 137 des enfants ukrainiens et russes accueillis en France durant l'été 2015 le prouvent : la catastrophe se déroule aujourd'hui.

Alors que certains, par intérêts, souhaitent fermer définitivement la porte de Tchernobyl, les familles des enfants d'Ukraine et de Russie que nous accueillons chaque été dans notre pays depuis 1993 espèrent que nous serons leurs voix !

Nous vous invitons ainsi que les membres de votre famille, vos amis et vos proches à participer au rassemblement commémoratif, silencieux, statique et apolitique derrière les seules banderoles de l'association « Les Enfants de Tchernobyl » :

Samedi 23 avril 2016 à 15H00 Place de la Réunion à Mulhouse

Il est vital pour l'espoir donné à ces gamins et à leurs familles que nous soyons le plus nombreux possible. Pour ce faire, l'association organisera des transports GRATUITS depuis les 6 départements : 25, 67, 68, 70, 88 et 90.

Pour nous permettre de mettre en œuvre la logistique complexe de ces transports, nous vous prions, **DES MAINTENANT**, de nous confirmer votre présence et de nous informer du nombre de participants que vous serez.

Merci d'écrire exclusivement votre réponse à l'adresse A tous les membres et sympathisants des
« Enfants de Tchernobyl »

« OFFREZ 30 minutes pour 30 années de catastrophe de TCHERNOBYL »

Vous le savez, cela fait maintenant 30 ans que la catastrophe de Tchernobyl se poursuit. Les mesures des charges corporelles en césium 137 des enfants ukrainiens et russes accueillis en France durant l'été 2015 le prouvent : la catastrophe se déroule aujourd'hui.

Alors que certains, par intérêts, souhaitent fermer définitivement la porte de Tchernobyl, les familles des enfants d'Ukraine et de Russie que nous accueillons chaque été dans notre pays depuis 1993 espèrent que nous serons leurs voix !

Nous vous invitons ainsi que les membres de votre famille, vos amis et vos proches à participer au rassemblement commémoratif, silencieux, statique et apolitique derrière les seules banderoles de l'association « Les Enfants de Tchernobyl » :

Samedi 23 avril 2016 à 15H00 Place de la Réunion à Mulhouse

Il est vital pour l'espoir donné à ces gamins et à leurs familles que nous soyons le plus nombreux possible. Pour ce faire, l'association organisera des transports GRATUITS depuis les 6 départements : 25, 67, 68, 70, 88 et 90.

Pour nous permettre de mettre en œuvre la logistique complexe de ces transports, nous vous prions, DES MAINTENANT, de nous confirmer votre présence et de nous informer du nombre de participants que vous serez.

Merci d'écrire exclusivement votre réponse à l'adresse lesenfantsdetchernobyl@gmail.com ou en téléphonant à Céline au 06 73 15 15 81.

Thierry MEYER lesenfantsdetchernobyl@gmail.com www.lesenfantsdetchernobyl.fr